



M. Louis Ste Marie, en religion fr. S. Louis de Gonzague, décédé après 5 années de profession.

Dame Arthur Cartier, née Irène Ethier dit Lamalice, décédée à Montréal le 11 septembre à l'âge de 24 ans.

Mde Majorique Rousseau, décédée à S. Roch de Québec. Elle était membre de l'Association du Chemin de croix perpétuel.

M. Joseph Bédard, en religion fr. Joseph, décédé à S. Roch de Québec le 10 Novembre après quelques jours de profession.

M. Ludger Jérôme, décédé à Ste Thérèse le 9 octobre après avoir fait profession le 7 juin 1891.

Dame Adélaïde Desjardins, décédée à Ste Thérèse le 14 novembre après avoir fait profession le 29 juin 1895.

Dame Casimir Hamelin, décédée à Montréal à l'âge de 67 ans.

Dlle Victoire Laperrière, en religion Sœur S. Louis, décédée à S. Augustin.

Dame François Tardif, en religion Sœur Ste Elisabeth, décédée à S. Augustin après avoir fait profession sur son lit de mort.

M. Zéphirin Charland, décédé à S. Augustin.

María Plourde, en religion Sœur Sainte Cécile, âgée de 33 ans, est décédée à Franklin Falls N. H. le 18 novembre dernier après avoir eu le bonheur de recevoir toutes les consolations que l'Eglise donne à ses enfants en de telles circonstances. Elle prit le Saint habit en 1883 et fit profession en 1885.

Douée des plus belles qualités du cœur, elle sut faire de sa vie le modèle du grand et sincère dévouement, son abnégation a toujours été celle du véritable chrétien, aussi son confesseur se disait-il assuré de son éternité bienheureuse.

Dlle Emilia Leclerc, en religion Sœur S. Antoine, décédée à S. Joseph de Lévis le 27 novembre 1897 à l'âge de 27 ans, dans sa troisième année de profession.